
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和６年度 第５回 神戸小学校 学校運営協議会 実施報告書  

 

１ 日 時  令和７年 ２月 ５日（水） 10：30 ～ 11：45  

 

２ 場 所  図書室 

 

３ あいさつ（委員長、学校長、支援課） 

・ 立春ですが、まだまだ寒い。登校中の児童を見ていると、手袋をつけている児

童が数名、あとはポケットに手を入れて歩いている。安全上のことも考えてい

かないといけない。また、学校も運営協議会も 1年間のまとめの時期である。

学校関係者評価に忌憚のない意見をお願いしたい。（委員長） 

・ 学校も 3学期でまとめの時期で、１年間学んできたことのまとめを日々丁寧に

行っているところである。1月には学級閉鎖があり、授業参観を中止すること

があった。参観していただく機会を失い残念だった。委員の皆さんもぜひ学校

へ足を運んでいただき、児童の様子を参観していただきたい。（学校長） 

・ 今年度も残すところあと 1か月余りで、来年度への準備段階に入った。学校関

係者評価の取り組みから、子どもの姿が変わった点など発見し、来年度につな

げていただきたい。（支援課） 

 

４ 議事内容 

【学校関係者評価について】 

・ 学校アンケートの結果について説明を行う。 

・ 学校アンケート結果を踏まえ、各項目について、補足説明と意見交換を行う。 

〇 地域連携について、「児童の交通事故ゼロを目指す」など児童の安全項目 

が欲しいとの意見があった。また、交通安全について意見交換の場を設 

けたいとの意見があった。 

 

５ その他 

【学校関係者評価に関わることについて】 

・ アンケート結果を示すことは大事なこと。各委員に資料として配布してある   

と皆さんが意見を書きやすくなる。デジタルだと手元に残らないデメリットも

ある。評価内容に数字を使うと具体的でよくわかるものとなる。 

 

【卒業式について】 

・ 今年度の卒業式について、委員の皆さんに来賓として卒業式への出席を依頼。 

 


